

# Aktuelle Neuerscheinung



## Sozialwirtschaft

### Handbuch für Wissenschaft und Praxis

Herausgegeben von Prof. Dr. Klaus Grunwald  
und Prof. Dr. Andreas Langer

2018, 935 S., geb., 98,- €

ISBN 978-3-8487-3599-0

eISBN 978-3-8452-7906-0

[nomos-shop.de/28482](http://nomos-shop.de/28482)

Das Handbuch diskutiert die zentralen Fragen und präsentiert die grundlegenden Wissensbestände der Sozialwirtschaft und des Sozialmanagements, indem es in besondere Weise die Perspektiven unterschiedlicher Disziplinen komplementär einbringt, etwa aus Sozialer Arbeit, Soziologie, Sozialpolitik, Rechtswissenschaft, Betriebs- und Volkswirtschaftslehre sowie Managementlehre.

Neben den *Grundlagen der Theorie der Sozialwirtschaft* werden die volkswirtschaftlichen, sozialpolitischen, föderalen und europäischen *Rahmenbedingungen der Sozialwirtschaft* dargelegt. Aspekte der gegenwärtigen Transformations- und Privatisierungsprozesse werden ebenso deutlich wie das Spannungsverhältnis zwischen Markt und Ethik, in dem sich die vielfältigen *Sozialwirtschaftlichen Organisationen und Kooperationsstrukturen* bewegen. Das Kapitel *Management sozialwirtschaftlicher Organisationen* versammelt einschlägige Beiträge vom Personal-, Finanzierungs- und Qualitätsmanagement über das Controlling bis hin zum Sozialmarketing und Social Entrepreneurship. Als *Trends der Weiterentwicklung* werden u.a. Digitalisierung, Ökologie und Nachhaltigkeit beschrieben.

Allen Fach- und Führungskräften sowie Forschenden und Studierenden der Sozialwirtschaft bietet das Handbuch einen kompetenten Überblick zugleich über den Wissensfundus und den aktuellen Diskussionsstand des gesamten Faches.

### Mit Beiträgen von

Holger Backhaus-Maul, Martin Bellermann, Karl-Heinz Boeßenecker, Alexander Brink, Heinz-Jürgen Dahme, Ronald Deckert, Adalbert Evers, Beate Finis Siegler, Daniel Franz, Florian Gerlach, Klaus Grunwald, Simon Güntner, Jantje Halberstadt, Bernd Halfar, Katharina Heider, Astrid Herold-Majumdar, Knuts Hinrichs, Eva Hungerland, Heike Hölzner, Georg Horcher, Markus Jüster, Konstantin Kehl, Ludger Kolhoff, Michael Kriegsmann, Dietmar Krüger, Andreas Langer, Mathias Maucher, Florentine Maier, Joachim Merchel, Michael Meyer, Gabriele Moos, Sebastian Noll, Franziska Paul, Friedrich Paulsen, Christian Reutlinger, Günter Rieger, Paul-Stefan Roß, Michael Rothschild, Monika Sagmeister, Susanne Schäfer-Walkmann, Klaus Schellberg, Stefan Schick, Andreas Schröer, Frank Schulz-Nieswandt, John Siegel, Volker Then, Andreas Tietze, Susanne Vaudt, Michael Vilain, Wolf Rainer Wendt, Norbert Wohlfahrt und Annette Zimmer.



Unser Wissenschaftsprogramm ist auch online verfügbar unter: [www.nomos-elibrary.de](http://www.nomos-elibrary.de)

**Bestell-Hotline** (+49)7221.2104-37 | **Online** (versandkostenfrei) [nomos-shop.de](http://nomos-shop.de) | **E-Mail** [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | **Fax** (+49)7221.2104-43 | oder im **Buchhandel**



978-3-8487-3599-0 Grunwald | Langer **Sozialwirtschaft**

**98,- €**

Name, Vorname:

Tätigkeitsschwerpunkt:

Firma, Institution:

Tel.-Nr. für Rückfragen:

Straße:

E-Mail:

Ort:

Unterschrift:

Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten.



# Recently Published



## Sozialwirtschaft

### Handbuch für Wissenschaft und Praxis

Edited by Prof. Dr. Klaus Grunwald  
and Prof. Dr. Andreas Langer

2018, 935 pp., hc., € 98.00

ISBN 978-3-8487-3599-0

eISBN 978-3-8452-7906-0

[nomos-shop.de/28482](http://nomos-shop.de/28482)

This handbook discusses the key issues in and presents fundamental knowledge about the fields of social economics and social management from the perspectives of various disciplines, such as social work, sociology, social politics, law, business administration, economics and management, in a complementary manner.

In addition to examining its basic framework on a municipal, federal and European level, the book thematises the structure of social service provision in the modern markets of social economics. In doing so, it highlights the tense relationship between not only the market and ethics, but also between other aspects, such as hybridisation and modernisation, and privatisation and outsourcing. As regards the subject of organisational management, the editors have included contributions on social and association management, dilemma, staff, stakeholder and finance management, controlling, social marketing and sustainability, social entrepreneurship, health management and public-private partnerships in the book.

This book offers experts, managers, researchers and students of social economics a broad overview of both the body of knowledge and the current state of the debate on this subject.

### With contributions by

Holger Backhaus-Maul, Martin Bellermann, Karl-Heinz Boeßenecker, Alexander Brink, Heinz-Jürgen Dahme, Ronald Deckert, Adalbert Evers, Beate Finis Siegler, Daniel Franz, Florian Gerlach, Klaus Grunwald, Simon Güntner, Jantje Halberstadt, Bernd Halfar, Katharina Heider, Astrid Herold-Majumdar, Knuts Hinrichs, Eva Hungerland, Heike Hölzner, Georg Horcher, Markus Jüster, Konstantin Kehl, Ludger Kolhoff, Michael Kriegsmann, Dietmar Krüger, Andreas Langer, Mathias Maucher, Florentine Maier, Joachim Merchel, Michael Meyer, Gabriele Moos, Sebastian Noll, Franziska Paul, Friedrich Paulsen, Christian Reutlinger, Günter Rieger, Paul-Stefan Roß, Michael Rothschild, Monika Sagmeister, Susanne Schäfer-Walkmann, Klaus Schellberg, Stefan Schick, Andreas Schröer, Frank Schulz-Nieswandt, John Siegel, Volker Then, Andreas Tietze, Susanne Vaudt, Michael Vilain, Wolf Rainer Wendt, Norbert Wohlfahrt and Annette Zimmer.



Academic research and scholarly publications are also available on our online platform: [www.nomos-elibrary.de](http://www.nomos-elibrary.de)

**order hotline** (+49)7221.2104-37 | **online** [nomos-shop.de](http://nomos-shop.de) | **e-mail** [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | **fax** (+49)7221.2104-43 | or contact **your local bookstore**



978-3-8487-3599-0 Grunwald | Langer **Sozialwirtschaft**

**€ 98.00**

Name

Company / Institution

Address

Date, Signature

You can withdraw from this order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

